



Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados-Movimiento Ciudadano)

“Hace unos momentos salió Alejandro Moreno a decir que están arreglando el dictamen de reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, ¿por qué no lo están haciendo en la sesión pública de la Comisión de Puntos Constitucionales? ¿Por qué no le están haciendo de frente a las personas que están exigiendo publicidad de esta discusión? Me parece que saben perfectamente que están haciendo algo incorrecto, que están lesionando a un tribunal autónomo, a un tribunal que ha construido muchos precedentes favorables para la democracia. Están traicionando la palabra que empeñaron a la sociedad en las marchas ciudadanas. Debilitar al Tribunal Electoral fortalece la partidocracia, fortalece las burocracias partidistas y debilita los derechos humanos de las personas. Lo están haciendo mal y creo que están destinados al fracaso”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AE2Mr5nraq6x34nY&id=75F18D3264FEE48F%214014&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>